
松戸市立古ケ崎小学校 学校評議員の方からの評価 

 

評議員４名（コロナ感染拡大防止のため、郵送・電話でのご回答） 

 

＜良いと思うところ＞ 

・コロナ禍で難しい中、よくやってくださっている。 

・今回は残念ながら小学校に伺う機会がありませんでしたので、特にございません。 

・先日まで子供を指導して頂いた親としては、長引くコロナ禍で大変な中先生方のご尽力には頭が上がり

ません。修学旅行や卒業式、その他イベントでのコロナ対策や子供達への指導は本当に気を遣うことの

多い場面の連続だったと思います。しかし、先生方のお力添えを頂くことで子供達は沢山の体験や思い出

を作ることが出来ました。一人の親として感謝しかございません。本当にありがとうございました。今しばら

くこの体制が続くかと思いますが、先生方の体調もさることながら、それ以上に精神的にお疲れがないか

心配です。どうか無理の無いようご自愛頂きこれからもご指導頂ければ幸いです。 

・子どもたちが学校に楽しく通い、行事にも楽しく参加できたということ、また授業がわかりやすいと思って

いること、まずはこれが1番良いことだと思いました。先生方の意識も児童と同じような数値が出ているの

を見ると、学校内は毎日楽しい雰囲気で過ごせていることがわかります。 

 

＜改善が必要だと思うところ＞ 

・気になるところが、意識調査の（児童）の項目２番（学校はいじめに対して指導している。）の結果で、Dの

１３．３％と少ないながらも、そう思っていない児童がいますので、更なるご指導をお願いします。 

・特にございません。 

・学習環境や清掃活動は、学校や子どもたちだけでは行き届かないところもあるのではないかと思います。

保護者のボランティアを募り、時間と労力を少しお借りしたらいいかと思います。 

 

＜その他・ご自由にご意見をご記入ください＞ 

・いじめの対応についての評価は難しいのではないでしょうか。どのようなケースでどんな対応をしたのか

等公開することもあまりないと思うからです。先生方は限られた時間の中で、その都度誠意を思って対応

して下さっているのではないかと思います。それが全ての保護者に伝わるかというとそうではないと思い

ます。数値に出なくても、これからも子どもたちに愛情を持って、保護者にも誠実に対応してくださることを

願っております。 

・学校内をゆっくり見学する機会がなく残念でした。今年度はそのような機会が設けられ、教育活動や学習

環境を直に見たいです。これからも古ヶ崎小をよろしくお願いします。 

 

※頂いたご意見を踏まえて、令和４年度の教育活動に活かしていきます。ご意見ありがとうございました。 


